
 

Zeugen Gottes nicht nur an Bettag 

Christus ist unser Zentrum, 

um ihn dreht sich alles herum. 

Er ist die Mitte unseres Lebens; 

ohne ihn wäre alles vergebens. 
 

Suche ihn tief in Deinem Herzen, 

er hilft Dir in all Deinen Schmerzen! 

Er will Dich begleiten, führen und leiten, 

er ist für Dich da zu allen Zeiten! 
 

Versuche, den Glauben täglich zu leben 

und wie Christus Dein Leben hinzugeben.   

So viele in Deinem Umfeld brauchen Dich, 

und haben das Gefühl, alles sei vergeblich. 
 

Du aber kannst etwas in ihnen bewegen, 

Du kannst sie begleiten auf ihren Wegen. 

Sie brauchen Dich und Gott, 

nur so kommen sie heraus aus ihrem Trott. 
 

Geh hin zu ihnen und sei ein echter Christ, 

in der Gewissheit, dass Gott dann bei Dir ist. 

Werde Zeuge von Gott und seiner Liebe, 

die für Dich und alle Menschen nie versiege! 
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